

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Samstag, 22. August 2009

## **Dorffest ohne „Gesunde Zukunft“**

*Von Markus Drowatzky*

### **Das Vorbereitungskomitee für das Dorffest hat die IG Gesunde Zukunft aus den Vorbereitungen ausgeschlossen.**

Die IG Gesunde Zukunft unter Leitung von Volker Kurz sorgte in letzter Zeit schon für einige Schlagzeilen in Leppersdorf. Die Vorbereitung des Dorffestes wird aller Voraussicht nach ohne die Interessengemeinschaft stattfinden. Die IG wurde unbestätigten Aussagen zu Folge kurzerhand aus dem Vorbereitungskomitee ausgeschlossen. Während der Dorfclub zu dem Thema schweigt, erklärt Volker Kurz den Rausschmiss folgendermaßen: „Aufgrund der Aussagen eines einzelnen Mitglieds als Privatperson wird die Interessengemeinschaft insgesamt ausgeschlossen.“ Diesen Zustand hält er für untragbar und fordert, dass „der Dorfclub so etwas unterlassen sollte.“

In erster Linie ist Kurz ebenso wie die Mitglieder seiner IG sauer über die Art und Weise: Eventuell ist ein Brief die Lösung der Streitigkeiten, welcher gestern laut Dorfclubchef Webersinke das IG-Mitglied Maltzahn erreichte.

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2240699>

---